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Consiglio Comunale
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Modena 11 aprile ’10

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

 
INTERROGAZIONE URGENTE

 
OGGETTO: Quale è il programma per l’utilizzo della recuperata piazza xx Settembre? 
 

Premesso che
di queste notizie si è interessata di recente la stampa locale, dopo che piazza XX Settembre è stata 
finalmente liberata dalla baracche del mercato, trasferite in piazzale 1° Maggio;

avendo avuto notizia
dopo  il  trasloco  dei  chioschi  delle  lamentele  degli  esercenti  dei  negozi  prospiciente  la  piazza, 
secondo i quali i guadagni sarebbero diminuiti e il loro futuro sarebbe incerto;

avendo letto
la pronta replica dell’Assessore Sitta, il quale ha promesso che presto partiranno una ventina di 
eventi  in  quest’area,  non  senza  aver  commentato  che  trova  singolare  il  dibattito  e  che  i 
commercianti danno l’impressione di essere stati tenuto all’oscuro dei piani del Comune, mentre – 
al contrario - sarebbero stati concertati con loro criteri e tempi d’intervento;

si chiede che l’Assessore
faccia conoscere quest’agenda al Consiglio comunale, che lui dichiara, e non c’è motivo di non 
credergli, essere già stata concertata da aprile a settembre, con anche altri eventi che sarebbero già 
pronti ad aggiungersi;
si prega che renda noti pubblicamente quali sono gli eventi già concertati, in modo che tutta la città 
possa conoscerli con il necessario anticipo;
si chiede di sapere anche qual è la spesa prevista a bilancio per organizzarli;
perché, infine, si lamenta che dagli stessi commercianti, almeno questo è quanto si intuisce dalle sue 
lamentele, non sarebbero giunte proposte, idee e iniziative.
Si vuole sapere, insomma, sia chiaro senz’ombra di polemica ma solo con la voglia di capire, se fra 
Comune  e  commercianti  ci  sia  stata  o  non  collaborazione  e  quale  sia,  quindi,  il  motivo  delle 
lamentele di questi ultimi, ai quali l’Assessore si rivolge con un tono di rimprovero che, altrimenti, 
non appare giustificato.
 
 
Il vice capogruppo di Lega Nord
Sandro Bellei
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